Tinder lleva las conexiones a alturas cósmicas y rompe las barreras astrológicas

La aplicación de citas más popular del mundo, Tinder, y el astrólogo Matt Galea se unen para crear la "Guía Astrológica de Citas para Principiantes" con todos los términos que debes conocer desde tu signo Juno hasta tu planeta regente.

Mercurio retrógrado 2024: Del 5 al 28 de agosto. *Descarga la Guía completa al final de este artículo*

¿Con qué signos zodiacales eres más compatible? ¿Por qué deberíamos tener cuidado con los movimientos de Marte? Para muchxs solterxs, cuando su date comienza a hablar de astrología, es posible que también estén hablando otro idioma. Tinder se ha asociado con el astrólogo y autor Matt Galea para lanzar la "Guía Astrológica de Citas para Principiantes", una guía básica con consejos y sugerencias fuera de este mundo.

El interés por la astrología se ha disparado, y los "signos del zodiaco" son el segundo tipo de descripción más popular en los perfiles de Tinder a nivel mundial, lo que lo convierte en un perfecto tema de conversación, sobre todo ahora con un poco de ayud adicional de nuestro experto. El 30% de personas jóvenes que buscan nuevas conexiones en todo el mundo admiten verificar el signo zodiacal de su match antes de tener una cita, esta guía ayuda a lxs solterxs a comprender mejor la conexión entre la astrología y las citas. Esta innovadora guía está diseñada para ayudar a aquellxs que quizás no tengan mucho conocimiento sobre el tema, a tener confianza y, en última instancia, generar conversaciones y conexiones más significativas.

Esta guía incluye un "Diccionario de citas edición astrológica" de Tinder, una lista completa de términos de citas de la A a la Z que desmitifica lo que significa cuando "Mercurio está retrógrado", cuál es su "signo ascendente" y pistas sobre temas como:

- ¿Cómo entender mejor tu signo del zodíaco? (¡hablámos de ti, Leo!)
- ¿Cómo echar chisme con diferentes signos zodiacales?
- ¿Qué hace que los diferentes signos zodiacales se enamoren o den cringe?
- ¿Cómo las rocas coloridas, también conocidas como cristales/cuarzos, se conectan contigo?

Matt Galea dice: "Saber aunque sea un poco sobre astrología puede marcar una gran diferencia en el ámbito de las citas. Todxs hemos pasado por eso, así que poder compartir mi pasión y ayudar a otrxs a tener estas conversaciones dentro y fuera de Tinder es realmente emocionante. No se trata sólo de lo que está sucediendo cósmicamente, se trata de comprender lo que las personas de diferentes signos tienden a querer, cómo responder a eso y ser capaz de forjar conexiones más significativas con tu cita, sea cual sea su signo".

Curiosamente, los datos globales de Tinder³ han encontrado que:

- Lxs Leo son lxs más orgullosxs y propensxs a mostrar su zodiaco en su perfil, seguidos por Escorpio y Cáncer.
- También es más probable que lxs Leo incluyan el puesto de su trabajo, que está alineado con su rasgo de personalidad ambiciosx y segurx, seguido de cerca por Cáncer y Escorpio.
- Es más probable que Capricornio, Cáncer y Virgo busquen relaciones a largo plazo.
 Capricornio, Virgo y Géminis dicen que son lxs que más envían mensajes de texto.
- Como uno de los signos zodiacales más encantadores, lxs Libra en Tinder son lxs más orgullosxs de ser maestros de las redes sociales y gritan descaradamente que son "socialmente activos" en su descripción de perfil, seguidos por Virgos y Gémii
 Los signos zodiacales que obtienen más Me gusta en la aplicación son Virgo, Géminis y Libra.

Puedes descargar la guía completa al final de este artículo

¹ Marzo 2024 Datos internos de Tinder. La muestra es de miembros que incluyen signos zodiacales + otros descriptores en su perfil.

² Una encuesta de 4000 jóvenes de 18 a 25 años en los EE. UU., el Reino Unido, Canadá y Australia entre el 21 de abril de 2023 y el 25 de abril de 2023 realizada por Opinium comisionada por Tinder

³ Enero-mayo de 2023 Datos internos globales de Tinder. La muestra es de miembros que incluyen signos zodiacales + otros descriptores en su perfil.

ACERCA DE TINDER

Lanzada en 2012, Tinder revolucionó la forma en que las personas se conocen, pasando de 1 match a mil millones de matches en solo dos años. Este rápido crecimiento demuestra su capacidad para satisfacer una necesidad humana fundamental: una conexión real. Hoy en día, la app ha sido Latization et 2012, in idea revolucion de nomine en que las personas se outcombon, pasando de la minimiera de manciera en solo dos antes. Este rispod o tenimento derinessas a su capacidad para sasistador tuna necessada minimiar de controles. Interioris de la categoría. En 2024, Tinder ganó cuatro premios Effie por su primera campaña de marca global, "Todo Empleza con un Swipe".

Tinder es una marca registrada de Tinder LG.

Tinder es una marca registrada de Tinder LG.

ACERCA DE MATT GALEA

Matt Galea es autor, editor y astrólogo con más de diez años de experiencia en los medios australianos. Recientemente publicó su primer libro, una interesante guía sobre astrología y compatibilidad en las relaciones titulada 'How To Spot The (Star) Signs'. Es el editor jefe de PEDESTRIAN.TV y ha trabajado en algunas de las marcas impresas y digitales más emblemáticas de Australia. Es una fuente confiable en todo lo relacionado con la astrología, el misticismo y el estilo de vida y, a menudo, los medios de comunicación y las empresas lo llaman para que actúe como oráculo.

Guía Astrológica de Citas para Principiantes

(31.7 MB)

Additional assets available online: Additional assets available online:

https://mx.tinderpressroom.com/Guia-Astrologica-Tinder